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В статье рассматриваются теоретические и нормативно-правовые подходы к определению понятия глобаль-
ной компьютерной сети Интернет. Особое внимание уделяется правовым и социальным аспектам сети Интер-
нет в связи с регулированием данной сети правом как социальным регулятором. В статье также систематизиру-
ются правовые подходы к сущности Интернета и обосновывается позиция понимания Интернета как объекта 
правовых отношений и специфической сферы для их возникновения, изменения и прекращения. Высказывает-
ся позиция о допустимости отсутствия понятия сети Интернет на уровне национального законодательства в си-
лу глобальной природы данного информационно-технологического феномена.
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Theoretical and legal approaches to the determination of the global computer network Internet are revealed in the 
article. Particular attention is paid to the legal and social aspects of the Internet because of regulation of it by law as 
a social regulator. The article also systematizes legal approaches to the essence of the Internet and substantiates the 
position of understanding the Internet as an object of legal relations as well as a specific sphere for their existence and 
development. The article expresses the position on admissibility of absence (at the level of national legislation) of the 
definition of the Internet because of global nature of this information technological object.
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